



Las sanciones por ITV caducada en Murcia aumentaron un 55% en los últimos 8 años

EFQ. La Dirección General de Tráfico ha dado a conocer los datos más recientes sobre las sanciones que ha impuesto a vehículos por no tener la inspección técnica al día. De acuerdo con estas cifras, que analiza la Asociación Española de Entidades Colaboradoras de la Administración en la Inspección Técnica de Vehículos (AECA-ITV), en el 2023, último año del que se tiene registro, se

impusieron 641.126 multas por este motivo a nivel nacional, un 62% más que en 2015, cuando se impusieron 396.666 sanciones.

Por su parte, en el caso de Murcia, las sanciones por tener la ITV caducada aumentaron un 55% en los últimos 8 años, pasando de 15.594 en el año 2015 a 24.173 en el 2023. «Se trata de un aumento que debe preocuparnos a todos porque refleja lo que está sucediendo con el estado del parque automotor: cada vez más vehículos circulan por nuestras carreteras sin cumplir las condiciones mínimas de seguridad y de protección del medio ambiente. Esto representa un verdadero peligro para todos



los usuarios de las vías públicas», asegura Guillermo Magaz, director gerente de AECA-ITV.

Además, la entidad asegura que estos datos de aumento en las sanciones por ITV caducada son consecuencia de la elevada ratio de incumplimiento en la ins-

pección técnica de vehículos que, en el último año, de acuerdo con los datos del Ministerio de Industria y Turismo, alcanzó el 33,2%.

¿De cuánto es la multa por tener la ITV caducada?

Desde el sector de ITV recuerdan que no tener la inspección técnica del vehículo al día puede ser causante de siniestros viales, con fallecidos y heridos de distinta consideración y provocar niveles de contaminación nocivos para los ciudadanos. Además, este incumplimiento está tipificado como una infracción grave o muy grave por la normativa aplicable en materia de tráfico y, en consecuencia, puede ser objeto de una

sanción económica de 200 o 500 euros, dependiendo del caso.

A la sanción económica, hay que añadir la no cobertura de la aseguradora en caso de siniestro, lo que puede originar unos elevados gastos para el propietario del vehículo en función de la gravedad del hecho. Si, además, ese vehículo causa un siniestro vial y una de las consecuencias del siniestro es que se ha puesto en 'peligro grave e inmediato la vida o integridad de las personas', causando la muerte o lesiones relevantes, se podría estar ante la comisión de un ilícito penal que puede llevar aparejada privación del derecho a conducir, multa e, incluso, pena de prisión.



Estética impactante y agresiva

Al detalle. Nueva versión especial Volkswagen T-Roc R Carbon Mate, con un equipamiento exclusivo



EFQ

Volkswagen refuerza el atractivo del T-Roc R y lo posiciona como el SUV compacto deportivo de referencia gracias a un reposicionamiento de precio, que lo posiciona en un precio de partida desde los 45.100 euros (incluyendo descuentos por financiación con Volkswagen Financial Services) o 52.010 € sin financiar. Este importante descuento coloca al deportivo Volkswagen T-Roc R en una posición altamente competitiva en el segmento de los SUV compactos de altas prestaciones y tracción total.

Volkswagen presenta una nueva versión aún más exclusiva deno-

PRECIO DESDE

59.460 €

Volkswagen T-Roc R
Carbon Mate

minada T-Roc R Carbon Mate. Esta edición especial destaca por su exclusivo color Gris Oscuro Mate, llantas Pretoria de 19 pulgadas, alerón trasero y manecillas de las puertas en acabado negro brillante. Una combinación sofisticada y deportiva que refuerza su carácter excitante. Por otro lado, el T-Roc R Carbon Mate cuenta con una selección de equipamiento opcional montado de serie valorado en 15.360 € y se ofrece por 59.460 €, lo que son solo 7.730 € más que el T-Roc R estándar.

El equipamiento del T-Roc R Carbon Mate eleva aún más la experiencia de conducción gracias al sistema de escape deportivo de titanio 'R' Performance, desarrollado por Akrapovič, que reduce el peso en siete kilos y mejora la respuesta del motor. Aparte de su diseño impactante, este sistema proporciona un sonido más profundo y deportivo, realzando la experiencia al volante. La versatilidad entre el comportamiento dinámico y el confort se refuerza con la suspensión adaptativa DCC con cuatro modos de conducción.

En el interior, la tapicería de cuero Nappa-Carbon Style combina la suavidad y calidad de cuero de alta gama con detalles que evocan la fibra de carbono, logrando una estética moderna y vanguardista. Además de incorporar la función de calefacción en los asientos, el asiento del conductor adicionalmente también añade múltiples reglajes eléctricos y función de memoria. También incorpora detalles en acabado carbono tanto en el pilar C de la carrocería como en el interior, proporcionando un plus de distinción y tecnología.

El T-Roc R Carbon Mate incluye el paquete de diseño 'Black Style' que añade carcasa de los retrovisores, molduras embellecedoras sobre las ventanillas, ambas en color negro brillante y barras longitudinales del techo en negro. También incorpora detalles en acabado carbono tanto en el pilar C, en vinculación al nombre de esta edición especial. El techo corredizo panorámico, que aporta una agradable luminosidad al habitáculo, es otro de los equipamientos destacados que el T-Roc R Carbon Mate incluye de serie.